



Le Ronssoyen



Epicerie

La fermeture de l'épicerie a surpris les habitants du Ronssoy ainsi que la Mairie.

Dans l'attente d'explications, nous proposons aux personnes qui seraient sans moyen de locomotion de les mettre en relation avec une épicerie que nous avons contactée pour du portage à domicile. Prenez contact avec la Mairie, des conseillers municipaux sont à votre écoute et prêts à vous dépanner.



Chien errant

Depuis quelques temps, un chien erre dans le village, causant une frayeur auprès de la population. Il s'agit d'un chien de race berger allemand qu'un habitant de l'extérieur a amené chez un Ronssoyen, incapable de subvenir aux besoins de l'animal. Cet habitant du Ronssoy a été convoqué en Mairie, où il a promis de restituer l'animal à son propriétaire ; ce qu'il n'a pas fait. Le problème a aussitôt été signalé à la Gendarmerie de Roisel et à la Préfecture d'Amiens. Une convention va être signée avec la SPA pour le devenir du chien.

Commémorations du 11 Novembre



Le 11 novembre, jour anniversaire de l'Armistice de 1918 et de commémoration annuelle de la victoire et de la Paix, il est rendu hommage à tous les morts pour la France. Rendez-vous le **Dimanche 11 Novembre 2012 à 9h15 à la Mairie de Le Ronssoy** pour une messe à l'église à 9h30, suivie d'un dépôt de gerbes et d'un vin d'honneur à la Salle des Fêtes. Les enfants de l'école entonneront 2 couplets de La Marseillaise.

Pour l'occasion, nous proposons **une exposition sur la Reconstruction : « Rebâtir les lieux de travail »**, à la Salle des Fêtes, de 14h00 à 18h00. Cette expo nous est prêtée par le Pays Santerre Haute-Somme.



Restaurants du Coeur

Les inscriptions pour les Restos du Cœur seront reçues en Mairie de Roisel les **Mardi 6, 13 et 20 Novembre 2012 de 14h00 à 16h00.**

Les demandeurs devront impérativement fournir les documents originaux suivants : le livret de famille, la carte d'identité en cours de validité, l'attestation de sécurité sociale, l'attestation CMU, une quittance de loyer, la feuille d'imposition sur les revenus, les bulletins de salaire, les justificatifs de retraites et pensions, y compris complémentaires, les avis de paiements des ASSEDIC, l'attestation de la CAF ou de la MSA, des certificats de scolarité pour les enfants de plus de 16 ans, le justificatif de pension alimentaire (décision du tribunal) et pour le R.M.I., l'attestation CAF ou MSA.



Opération Brioches



L'opération brioches au profit des « Papillons Blancs / ADAPEI 80 » a dégagé un bénéfice de **416,00 euros** au profit des « Papillons Blancs ADAPEI 80 » (après règlement de la facture des brioches). Nous remercions chaleureusement les bénévoles et les généreux donateurs.

Cette année, des personnes ont cru bon dénigrer l'opération brioches, qui est une journée de solidarité au profit des handicapés mentaux. De la méchanceté ou de l'idiotie ? Ne pas être ou ne pas se sentir concerné par le handicap est une chose, mais de là à s'en prendre à la solidarité !? Tendre la main ne rapporte rien mais produit beaucoup. C'est un geste envers les familles et les accueillis d'établissements spécialisés. Et je puis vous dire que cet argent est bien utilisé et contribue à une meilleure intégration des personnes handicapées. Penser aux autres n'est pas une source de profit, ni un appauvrissement d'ailleurs.

Au nom de l'ADAPEI 80, je tiens à remercier chaleureusement Monsieur le Maire, le Conseil Municipal, ainsi que Jean-Jacques SERY, Employé Communal, et vous Ronssoyens, de participer à notre action. Merci au nom de tous les accueillis de toutes les structures. Et à l'année prochaine ! Sachant compter sur vous,

Marie-Ange SALLIER, Membre actif de l'ADAPEI

Une nouvelle association



Fin Août, une nouvelle association a été créée au Café Tabac « Au Bon Accueil », siège de celle-ci. Elle se nommera « **Au Ronssoy Bien** », composée d'environ une vingtaine de personnes. Le président **Serge Trioux**, le trésorier **Christophe Darras** et le secrétaire **Nicolas Leroy** composeront le bureau.

Cette association a pour but de réaliser ou de participer à toutes les manifestations autour de la fléchette électronique ou *darts* traditionnelles. Une remise de maillots a eu lieu le vendredi 5 octobre 2012 au sein du siège.

Quatre équipes ont participées à l'*open* du Pas-de-Calais, qui s'est disputé à Dieval le 6 Octobre. Une équipe est parvenue en finale. Une autre s'est classée 4ème. Récemment, un tournoi a eu lieu dans l'Aisne, où 2 équipes ont été en finale et 2 équipes se sont classées 3ème et 4ème. Le championnat régulier équipes va débuter début novembre ; quatre équipes seront représentées, dont une mixte. A la fin de la saison régulière, celles-ci se rendront aux Finales du Championnat de France à la Rochelle.

Cette prestation est ouverte à tous, l'entraînement a lieu tous les vendredis au siège, où 2 appareils sont à disposition.

Pour tous renseignements tél : **06/08/22/01/44.**

Article transmis par **Serge TRIOUX, Président**



A peine arrivés, les v'là déjà volontaires pour participer au Téléthon !

Fleurissement

Nous saluons l'initiative des personnes qui nous ont demandé de pouvoir fleurir devant chez eux.



« Eh, mais c'est Anthony sur son tracteur. »



« Ouaih, et tu sais, il vient de décrocher son permis du 1^{er} coup ! »